

委員および一般からの意見

委員からの流域委員会の審議に関するご意見、ご指摘（2002/1/16～2002/1/22）

2002/01/21

FAX

村上委員（琵琶湖部会）

委員会の議論の進め方について

- ・ 以前の“意見聴取の試行の会”でも関連意見が出ていましたが、関西の経済界や農業の方々を委員に入れる、もしくはそういう方々と委員が意見を交えるような機会をつくってはどうかと思います。
- ・ (少し先の話ですが)整備計画の素案ができた段階で、一般向けのシンポジウム&ワークショップを2・3日くらい開催してはいかがでしょうか。効率的に住民意見の聴取と議論ができると思います。

検討課題について

- ・ “計画の見直し手続き”についても議論が必要と思います（順応的管理の観点からも）。
総論の3あたりで。
- ・ “地域に根ざした人材の育成”についても議論が必要と思います（以前僕が“川守”という言葉で表現したような人物の育成、子どもへの河川教育など）。
総論の2か3になるでしょうか。
- ・ 2-6あたりで、“上下水道システムのあり方”についても議論が必要と思います。

これらはもっと早く意見すべきことでしたが、なかなか時間がとれず遅くなりました。できましたら部会長にお伝えいただくと幸いです。

「委員および河川管理者から提出された検討項目、ご意見とりまとめ表(案)」を参照ください。

一般からの流域委員会へのご意見、ご指摘（2002/1/16～2002/1/22）

一般からのご意見、ご指摘はありませんでした。